



L'honorable Jean Michel Nintcheu exprime sa profonde consternation et sa tristesse suite à l'assassinat sauvage de barbare de Suzanne Zamboué, l'épouse du coordonnateur général du MRC, Pascal Zamboué.

Ce crime crapuleux s'est produit dans la nuit du mercredi 6 au jeudi 7 septembre 2023, à leur domicile à Yaoundé.

Jean Michel Nintcheu a qualifié cet acte de cruauté inacceptable et a appelé l'État du Cameroun à prendre des mesures immédiates pour débusquer les auteurs de ce crime odieux. L'élu de la Nation rappelle par ailleurs que la sécurité des citoyens est une responsabilité primordiale de l'État et que de tels actes de violence ne doivent pas rester impunis.

Le député a également exprimé sa solidarité et sa compassion envers Pascal Zamboué, qui purge actuellement une peine d'emprisonnement de sept ans à la prison centrale de Yaoundé Kondengui pour avoir manifesté pacifiquement contre le hold-up électoral de 2018.

Jean Michel Nintcheu a appelé à une enquête approfondie et transparente sur cet assassinat, afin de faire toute la lumière sur les circonstances entourant ce crime. Il a insisté sur l'importance de garantir la sécurité des citoyens et de mettre fin à l'impunité qui règne dans le pays.